

# Erratum

## Isolateurs en Espagne

---

(paru dans *Les Cahiers de la FNARH* n°130)

Gilles Multigner, Arturo Mohino Cruz, Rafael Romero Frías  
Espagne

Les auteurs de la communication *Isolateurs en Espagne* (*Les Cahiers de la FNARH*, n°130, 02/2015), ayant repéré une erreur de traduction dans le contenu de la note 8, insérée à la page 108, souhaitent en rectifier le contenu dans les termes suivants : [...] *On a reçu sept propositions dans cette Cour [Madrid] [...] À Vitoria, le seul point où il y a eu des soumissionnaires [...], l'adjudication a été faite à M. Montoya, habitant à cette capitale, qui présenta l'offre la plus avantageuse [...], au lieu de « [...] On a reçu sept propositions. À Vitoria où il y a eu un seul soumissionnaire, l'adjudication a été faite à M. Montoya, habitant à cette capitale. [...] »*